

# MILITER

## Komsos Dengan Pengrajin Kayu, Babinsa Beri Motivasi dan Himbau Bahaya Kebakaran

Wanto - [SURABAYA.MILITER.CO.ID](http://SURABAYA.MILITER.CO.ID)

Jun 1, 2024 - 19:26



*Serka Hatif melaksanakan Komsos bersama warga yang berprofesi sebagai tukang pengrajin kayu milik Bapak Achmad (57 th) warga RT 12 RW 11 Wonokusumo Jaya Kelurahan Pegirian*

Surabaya, – Personel Babinsa Koramil 0830/02 Semampir jajaran Kodim 0830/Surabaya Utara Serka Hatif melaksanakan Komsos bersama warga yang

berprofesi sebagai tukang pengrajin kayu milik Bapak Achmad (57 th) warga RT 12 RW 11 Wonokusumo Jaya Kelurahan Pegirian, Sabtu (1/6).

Serka Hatif menyampaikan melalui rutinitas di wilayah Babinsa selalu aktif menjalin Komsos bersama seluruh lapisan masyarakat, baik dengan tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda dan elemen masyarakat lainnya dan sudah semestinya seorang Babinsa harus selalu ada di tengah-tengah warga binaannya agar komunikasi dengan warga dapat terjalin dengan baik, dan juga dapat memberikan motivasi kepada warga yang mempunyai usaha/pengrajin kayu dalam mengembangkan usahanya, ujar Babinsa.

Babinsa juga menjelaskan melaksanakan Komsos bersama tukang kayu, dalam kegiatan tersebut Babinsa memberikan motivasi, dorongan dan ide-ide yang mungkin bermanfaat guna berkembangnya usaha yang di tekuni. Komsos yang di lakukan ini guna membangun kerjasama dan keharmonisan bersama seluruh masyarakat, serta mengetahui permasalahan atau keluhan kesah yang dihadapi oleh masyarakat dalam menjalankan usahanya, pungkasnya.

Disamping itu juga agar tetap menjaga dan antisipasi kebakaran di lingkungan kerjanya yang produksi kayu karena rawan akan terjadinya kebakaran dengan tidak membuang puntung rokok sembarangan di tempat bekerja terlebih di musim panas seperti saat ini, pungkasnya.

Bapak Achmad pemilik usaha menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa yang sudah meluangkan waktunya singgah ketempat kami ini semoga jalinan silaturahmi ini terus terbina dengan baik, ujarnya.